

## Campoo de Yuso promueve la primera escuela de gestión del monte



Foto: Europa Press

**Se desarrollará a través de las Iniciativas Singulares de Empleo del Gobierno de Cantabria**

CAMPOO DE YUSO, 29 Dic. (EUROPA PRESS) –

Campoo de Yuso está promoviendo la primera escuela de gestión del monte a través de la que busca crear empleo a la vez que formar a los jóvenes en esta área.

Con este proyecto, que ha sido presentado por el municipio a las Iniciativas Singulares de Empleo del Gobierno de Cantabria, Campoo de Yuso pretende "aunar la conservación de sus bosques con el fomento del empleo sostenible en las zonas rurales.

En un comunicado, el Ayuntamiento ha reivindicado este proyecto, promovido bajo el nombre 'Escuela de Manejo Avanzado del Monte: Gestión Integrada de Bosques Cantábricos', que se trata de un proyecto "pionero" a nivel europeo.

La "clave" del proyecto es, según el Ayuntamiento, la renaturalización de los bosques y busca "concentrar en una única iniciativa, las distintas experiencias de gestión avanzada del bosque que en las últimas décadas se han implementado a lo largo de la Cordillera Cantábrica y en la Europa.

Uno de los "principales objetivos" es formar trabajadores forestales, desde el nivel de ingeniero al de peón, actualmente desempleados de la comarca para capacitarlos en el manejo forestal convencional --en ámbitos como el uso de maquinaria, repoblaciones o cierres-- pero con el "valor añadido de convertirlos en gestores innovadores del bosque", proporcionándoles las bases para convertirse en futuros emprendedores del sector.

El proyecto cuenta, según el Consistorio, con el apoyo de la Sociedad Española de Ornitología SEO/Birdlife, la Sociedad de Ciencias Aranzadi, la Fundación Naturaleza y Hombre, la Fundación Oso Pardo, el Fondo para la Protección de los Animales Salvajes y la Fundación Félix Rodríguez de la Fuente.